

「京都市南区育ちの西田先生が衆院選に出馬という選択肢は？」

平成 28 年 9 月 20 日

●ミラクル三井さんからの質問

京都 1 区選出の伊吹先生は個人的には好きな政治家ですが、年齢的に次期衆院選に出ないかも、と考えてしまいます。仮に出ない場合は、京都 1 区といえば南区を含む選挙区のため、京都市南区育ちの西田先生が出馬という選択肢は無いでしょうか。

●西田昌司の答え

そのような、伊吹先生に無礼となる考えは全くありません。

●ミラクル三井さんからの質問

京都府内選挙区選出の衆院議員に、民進党の前原議員や山井議員がいますが、西田先生が刺客として同じ選挙区に立候補して、落選させる手はないでしょうか。

●西田昌司の答え

私は衆議院議員になるつもりはありません。衆議院と参議院ではそれぞれ役割分担がありますが、私は長期的に安定した議席をいただける参議院で、日本のあり方について徹底的に議論をしたく思っています。衆議院はいつ解散になるかわかりませんし、選挙区が狭いこともあってどうしてもトレンドに流されやすいところがあります。私は参議院でしかできない仕事をこれからもやっていくつもりですので、引き続き参議員議員・西田昌司へのご理

解、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>